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東
電
か
ら
の
12
億
円
の
使
い
道

は
市
民
と
議
会
が
決
め
る
べ
き

県
の
助
成
拡
大
に
あ
わ
せ

乳
幼
児
の
医
療
費
無
料
化
を

﹇
福
田
明
議
員
﹈
東
電
が
昨
年

４
月
に
電
力
需
要
の
低
迷
を
理

由
に
白
紙
撤
回
の
意
志
を
表
明

し
て
以
来
、
約
20
回
に
わ
た
り

東
電
と
交
渉
し
て
、
地
域
振
興

　

こ
の
12
億
円
に
つ
い
て
議
会

と
何
一
つ
相
談
な
く
、
①
市
民

病
院
の
建
設
基
金
へ
の
積
立
て

に
６
億
円
、
②
ふ
る
さ
と
振
興

基
金
へ
の
積
立
て
に
６
億
円

（
そ
の
内
訳
は
ブ
ル
ー
ツ
ー
リ

ズ
ム
関
連
３
億
円
、
市
内
一
円

の
環
境
整
備
に
２
億
円
、
雨
情

の
里
港
祭
り
事
業
に
１
億
円
）

と
寄
付
金
の
使
い
道
ま
で
限
定

し
て
合
意
し
て
い
る
。

　

私
は
、
12
億
円
の
使
い
道
ま

で
東
電
と
合
意
す
る
必
要
が

あ
っ
た
の
か
疑
問
で
な
ら
な
い
。

こ
う
い
う
合
意
の
や
り
方
は
誤

り
で
あ
る
。
議
会
や
市
民
に
相

談
し
て
、
市
民
に
と
っ
て
一
番

必
要
な
も
の
に
使
う
の
が
筋
で

あ
る
。
市
長
と
東
電
だ
け
で
決

め
た
の
で
は
、
議
会
な
ど
い
ら

な
く
な
っ
て
し
ま
う
。
な
ぜ
、

あ
え
て
使
い
道
ま
で
決
め
て
合

意
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
か
っ
た

の
か
う
か
が
う
。

﹇
市
長
﹈
今
回
の
東
電
の
寄
付

は
、
計
画
中
止
に
対
す
る
迷
惑

料
と
か
補
償
で
な
く
、
あ
く
ま

で
も
地
域
振
興
に
資
す
る
協
力

で
あ
り
、
目
的
の
あ
る
指
定
寄

付
で
な
け
れ
ば
協
力
で
き
な
い

と
い
わ
れ
た
。
し
た
が
っ
て
、

に
資
す
る
協
力
金
（
迷
惑
金
）

と
し
て
12
億
円
を
寄
付
さ
れ
る

こ
と
で
合
意
し
た
と
、
市
長
は

先
の
議
員
全
員
協
議
会
で
報
告

し
た
。

市
の
総
合
計
画
か
ら
東
電
が
選

定
し
て
今
回
の
合
意
は
決
め
た
。

﹇
福
田
議
員
﹈
石
川
県
珠
洲
市

で
も
原
発
が
白
紙
撤
回
さ
れ
、

北
陸
、
中
部
、
関
西
の
各
電
力

会
社
か
ら
計
27
億
円
の
寄
付
金

が
あ
っ
た
。
使
い
道
を
珠
洲
市

に
聞
い
た
ら
、
地
域
振
興
に
資

す
れ
ば
、
何
に
使
っ
て
も
市
の

自
由
と
言
っ
て
い
る
。
北
茨
城

で
も
そ
の
よ
う
に
で
き
な
い
わ

け
が
な
い
。
使
い
道
ま
で
決
め

た
今
回
の
合
意
の
や
り
方
は
認

を
拡
大
し
、
市
町
村
の
助
成
枠

拡
大
に
つ
い
て
も
強
く
指
導
す

る
方
針
だ
と
い
わ
れ
て
い
る
。

　

こ
れ
は
要
す
る
に
、
小
学
校

に
あ
が
る
前
ま
で
の
子
ど
も
た

ち
の
外
来
や
入
院
費
の
自
己
負

担
分
に
つ
い
て
県
が
１
／
２
、

地
元
市
町
村
が
１
／
２
を
助
成

し
て
、
全
県
的
に
就
学
児
前
の

子
ど
も
た
ち
の
医
療
費
を
無
料

化
す
る
と
理
解
し
て
い
い
の
か
。

ま
た
、
実
施
時
期
は
い
つ
頃
に

な
る
の
か
。
こ
れ
に
歩
調
を
合

わ
せ
て
、
北
茨
城
と
し
て
も
就

め
ら
れ
な
い
。

学
前
ま
で
の
無
料
化
を
実
施
す

べ
き
で
あ
る
。

﹇
市
民
福
祉
部
長
﹈
県
で
は
17

年
度
か
ら
対
象
年
齢
を
小
学
校

入
学
前
の
未
就
学
児
に
拡
大
す

る
方
針
を
決
め
た
よ
う
で
あ
る
。

当
市
と
し
て
も
、
県
の
動
向
を

見
な
が
ら
乳
幼
児
医
療
費
助
成

制
度
の
未
就
学
児
ま
で
の
年
齢

引
き
上
げ
の
実
施
に
向
け
て
検

討
し
て
い
く
。

　
　
　
　
　
　

＊

　

こ
の
ほ
か
、
市
民
の
暮
ら
し

（
街
路
灯
の
電
気
料
、
難
病
見

舞
金
、
巡
回
バ
ス
、
環
境
対

策
）
に
つ
い
て
、
施
政
方
針
に

関
連
し
て
等
々
を
質
問
し
ま
し

た
。

﹇
福
田
議
員
﹈
乳
幼
児
医
療
費

の
無
料
化
制
度
の
実
現
に
つ
い

て
は
、
毎
回
の
議
会
で
取
り
上

げ
実
現
を
求
め
て
き
た
。
特
に

県
内
の
多
く
の
市
で
無
料
化
が

実
施
さ
れ
て
い
な
が
ら
、
本
市

が
や
れ
な
い
の
は
、
財
源
が
な

い
の
で
は
な
く
、
や
る
気
の
問

題
だ
と
強
く
指
摘
し
て
き
た
。

　

こ
う
し
た
中
で
県
で
は
、
少

子
化
対
策
の
柱
と
し
て
乳
幼
児

医
療
費
助
成
の
対
象
を
現
在
の

３
才
未
満
児
か
ら
小
学
校
入
学

前
（
未
就
学
児
）
ま
で
に
対
象

　

２
月
議
会
で
の
福
田
明
、
鈴
木
や
す
子
両
議
員
の
一
般
質
問
の

大
要
を
紹
介
し
ま
す
。

福
田
明
議
員
の
一
般
質
問
か
ら

質問に立つ福田明議員


